



FAMILIA-IGLESIA ESTE CAMINO

Los 21 Retos del Año

21 retos para practicar cada día por
el resto de nuestra vida

Los 21 Retos del Año

21 retos para practicar cada día por el resto de nuestra vida

By Tony Mora & Emilia González

© Familia-Iglesia ESTE CAMINO, 2021

La familia-iglesia ESTE CAMINO, es una iglesia cristiana internacional, Cristocéntrica, Grancomisionista, y con un fuerte énfasis en la vida sobrenatural de la mano con el Espíritu Santo y Su unción, todo enmarcado en un ambiente de mucha familiaridad y amor de Dios.

ESTE CAMINO

www.estecamino.com

“19 Por lo tanto, ustedes ya no son extraños ni extranjeros, sino conciudadanos de los santos y miembros de la familia de Dios, **20** edificados sobre el fundamento de los apóstoles y los profetas, siendo Cristo Jesús mismo la piedra angular. **21** En él todo el edificio, bien armado, se va levantando para llegar a ser un templo santo en el Señor. **22** En él también ustedes son edificados juntamente para ser morada de Dios por su Espíritu.”

Efesios 2:19-22 (NVI)

Prólogo

Al inicio de cada año muchas personas hacen propuestas y planes para ese año, planes y propuestas que muchas veces no se cumplen, o porque no se hizo el esfuerzo, o porque la vida dio un giro inesperado y repentino.

Queremos con este libro que el lector tenga un plan a seguir cada año, un plan que le ayudará a crecer en su vida espiritual, en su comunión con Dios, y también en cómo sobrellevar aquellos giros repentinos e inesperados que muchas veces la vida nos presenta.

Es un folleto de rápida y sencilla lectura que el mismo lector puede profundizar por su cuenta, pero que le permitirá leer rápido cada concepto, para ocuparse en ejecutarlo.

Es nuestro anhelo que también puedas compartir estos retos con aquellas personas que amas, y que también desees que crezcan en una cada vez más profunda relación con nuestro Señor Jesucristo.

Reto 1

Tener comunión diaria con el Espíritu Santo

Isaías 26:9a (NTV)

“⁹ Te busco por la noche; en la mañana te busco de todo corazón. ...”

El anhelo por Dios debe llevarme como al profeta Isaías a una:

- Comunión diaria
- Búsqueda diaria
- A un madrugar para buscar el rostro del Señor
- Para estar con Él
- Para deleitarme en Él

El tener comunión con Dios es una NECESIDAD como lo es:

- Comer
- Beber agua
- Dormir

Si esta necesidad no es satisfecha, al igual que ocurre con las otras necesidades del ser humano, algo se enferma y empieza a morir: en este caso mi espíritu. El gran problema con las enfermedades del espíritu es que no somos tan conscientes de ellas como lo somos con las enfermedades del cuerpo.

Tener comunión diaria con Dios NO es una opción, es algo VITAL si queremos que las cosas sigan funcionando en nuestra vida integral (espíritu, alma y cuerpo).

Esta comunión debe ser un tiempo EXCLUSIVO para Dios:

- Sin internet
- Sin teléfono
- Sin reloj
- Sin interrupciones
- Sin presión

Por eso el mejor tiempo es la madrugada, tal y como lo dice el profeta Isaías y tantos otros en la Biblia:

Salmos 63:1-2 (NTV)